Communiqué de presse Paris, le 23 mai 2017



La ministre de la Culture

Déclaration de Françoise Nyssen, ministre de la Culture

Hier soir, à Manchester, l'horreur a encore frappé la jeunesse réunie pour un concert, un moment de partage et de joie.

J'exprime ma profonde solidarité avec les victimes et leurs familles, et avec l'ensemble du peuple britannique. Qu'ils soient assurés de notre total soutien et de notre détermination à faire vivre la culture et à résister contre la terreur et ses assauts.

L'ensemble des acteurs et agents de la Culture en France comme partout dans le monde sont mobilisés pour résister à ces lâches attaques qui touchent une nouvelle fois notre jeunesse et notre culture.